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☆ 司会進行  SAA – 稲垣 崇 君 
 
＜ゲスト＞ 
＊日高振興局 課長 服部克彦 様 
＊日高振興局 主査 濱田哲之 様 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  会長 北垣 剛 君 

 皆さんこんばんは 

本日は、日高振興局課長 服部克彦様 ・主査 濱田哲之様

ようこそお越し下さいました。後程卓話よろしくお願いします。 

御存じだと思いますが先日、京都の清水寺で今年の漢字一

文字が発表されました。 

昨年は新型コロナウイルスが世界中に流行し感染予防の三

密を避ける等がよく報道された事から「密」が選ばれました。 

今年は東京オリンピック・パラリンピックで日本人選手が多数

の金メダルを獲得し感動と勇気を与えてくれました。 

そのような理由で「金」が選ばれたようです。 

皆さんにとっての漢字一文字は何でしょうか？ 

私は会長就任時に挨拶で話した任期が明るく楽しく無事終わ

りますようにと願った事から「明」いの一文字にしたいと思いま

す。 

来週は今年最後の例会です。 

皆さんの御参加をお願いして 

会長告知とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

   幹事 細川幸三 君 

○御坊市共同募金委員会 令和３年共同募金のお礼が届い 

ています。 

 

  
｢日高広域の広域連携による 

教育旅行誘行の取り組み｣ 

日高振興局 企画産業課 

課長 服部克彦 様・主査 濱田哲之 様 

こんばんは、日高振興局からきた服部と申します。 

本日は貴重なお時間を頂きまして誠にありがとうございます。 

県で進めています、体験型観光、教育旅行の誘致について

ご説明させていただきます。和歌山県では資源を活用した体

験型観光に力を入れています。 

自然を利用して和歌山県内に人を呼び込もうという取り組み

が開始しました。４００以上のプログラムを、紀北・紀中・紀南の

３ブロックにわけて取り組んでいます。 

紀中エリアの体験型観光では。梅干つくり体験・白崎クルー

ズ・間伐体験・シーカヤック体験など様々なプログラムがありま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体験をしつつ一般の家庭にホームステイする民泊体験も行

っており、民泊は非常に人気があります。 

日高地域でも積極的に民泊の受け入れを勧めています。民泊

は海外の方にも人気でコロナ前は９割がインバウンドでした。

民宿に泊まる修学旅行も行っています。和歌山県では教育旅

行サポート体制があります。プランニングや下見支援など様々

なサポートが充実しています。また、教育旅行受入実績が平成

１７年から右肩上がりで増えています。コロナになっても実は増

えています。コロナ禍で都会にいけないので近場で泊まり体験

をしようと県内の方が増えています。 

日高エリアでの取り組みは、海・山・川の自然や産業を活か

した豊富な体験メニュー、民宿の受け入れ組織やアクセスの 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 
 

★1/12 例会は 

新年初例会です。 

ニ コ ニ コ 箱 

ROTARY CLUB SONG 

我らの生業

86.67% ⇒ 93.33%

出席率会員数 欠席者 出席者

12月1日 の修正出席率

15名 7名 8名 53.3%

良さから修学旅行や教育旅行の受け入れが増加しています。 

令和３年に修学旅行など教育旅行を誘致する日高広域事業 

を開始しました。御坊日高教育旅行融資協議会と紀州体験交 

流ゆめ倶楽部と連携し観光客や旅行会社に体験提供をしてい 

ます。 

交流人口の拡大による地域の活性化では地域の観光事業

者等の売り上げ増加・一次産業従事者の所得向上等、地域の

コミュニティの維持・強化などが目標とされています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

御坊日高地域子供体験学習推進事業についてですが、皆

さまへの検討のお願いのお話になるのですが一度日高地域の

子供たちをお試しで民泊の受け入れをしていただき、交流など

をして楽しければ民泊家庭として登録し今後、県外・海外の子

供たちも受け入れしていただければと思います。子供たちには

他人の家で宿泊し、非日常の体験をすることで非常に教育効

果が高いということで国も推進しています。来年以降お試し民

泊を実施しますので是非ご検討をお願いします。 

本日はありがとうございました。 

 

 

             SAA 稲垣 崇 君 

◇北垣 剛 君 服部様ようこそお越しくださいました。本日よろ

しくお願いします。 

◇細川幸三 君 服部様、本日はヨロシクお願いいたします。 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 


